Schwäbisches Tagblatt



Tausende kommen zum Rottenburger Gauklerfest, 7. Mai 2017 von WERNER BAUKNECHT

Tausende kamen gestern zum verkaufsoffenen Sonntag in die Rottenburger Altstadt. Zauberer und Akrobaten lockten das Publikum. Das Wetter spielte halbwegs mit.



Der WetterEngel über dem Marktplatz konnte gestern zwar die Wolken nicht vertreiben, aber am Nachmittag blieb es doch trocken.Bilder: Rippmann

(...)

Bei den meisten Gauklern gehen mittlerweile Artistik und Kabarett Hand in Hand. Das funktionierte zum Beispiel bei Kaspar Tribelhorn bestens, der auf dem Metzelplatz eine Comedy-Show mit Jonglage bot. Feuer, verschluckte Ballons, Jonglieren auf einer Leiter und dazu kesse Sprüche auf schweizerdeutsch – da blieben am Nachmittag auch mal 300 Zuschauer stehen und applaudierten.

(...)